



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 788
24 de septiembre 2015**

Decano de Artes participa en México

El MSc. Xavier León, decano de la Facultad de Artes de la Universidad Central del Ecuador, asiste como representante de la UCE a la Primera Reunión Latinoamericana y del Caribe de Dependencias Académicas y de las Artes – UDUAL, que se realiza en la Universidad de Ciencias y Artes de Chiapas, UNICACH, del 23 al 25 de septiembre.

A la cita asisten representantes directivos de 10 países latinoamericanos y de varias dependencias académicas de México para discutir, analizar y revisar lo que se hace en Latinoamérica en el campo de las artes. El objetivo es encontrar la pertinencia de la creación de una red de artes en América Latina, donde se vincularán: proyectos de colaboración en investigación y fortalecimiento de la calidad académica, movilidad estudiantil e intercambio docente.

El trabajo se realiza bajo cinco ejes temáticos: arte y conocimiento, modelos educativos perfiles artísticos, producción y extensión de la producción artística, red de artes América Latina y el Caribe, arte educación y medios.

